

Alcón dice que implantar Ciencias del Deporte requiere mejor financiación - Levante de Castelló - 09/11/2018

Alcón dice que implantar Ciencias del Deporte requiere mejor financiación

► La rectora de la UJI tampoco descarta otras inyecciones económicas privadas o por convenios

EUROPA PRESS CASTELLÓ

■ La rectora de la Universitat Jaume I (UJI) de Castelló, Eva Alcón, informó ayer al Claustro de los trabajos que se están llevando a cabo para implementar Ciencias de la Actividad Física y el Deporte, una titulación que ya se planteó en la UJI en 2008 y 2009 y cuya puesta en marcha requiere mejorar la financiación de la universidad.

Según afirmó, «se trata, por tanto, de recuperar una propuesta histórica de la Universidad y esperamos que la Universidad pública de Castelló pueda ofrecer dicha titulación a la sociedad castellonense». Alcón explicó que la UJI está trabajando en la adaptación de la propuesta de plan de estudios que se elaboró en su día, contemplando por una parte la estructura académica

actual de la universidad y, por otra, el análisis de viabilidad para implantar la titulación de Ciencias de la Actividad Física y el Deporte.

«La puesta en marcha de estos estudios requiere mejorar la financiación que en estos momentos reciben las Universidades públicas valencianas, y más especialmente la Universitat Jaume I», indicó la rectora. Por lo tanto, añadió que la puesta en marcha de los estudios está condicionada a mejorar la financiación que en estos momentos recibe la Universitat Jaume I. «Tampoco descartamos la posible financiación de parte del coste por otras instituciones públicas, el establecimiento de convenios, o mediante el patrocinio privado», señaló.

Alcón aseguró que la oferta de estudios en el ámbito de ciencias del deporte complementaría, de manera transversal, los estudios actualmente ofrecidos en la universidad pública de Castelló, ya que está «muy relacionado» con los ámbitos de la salud, la educación y



Eva Alcón.

la gestión empresarial, lo que favorecería la posibilidad de futuros dobles grados, una vez esté implantada.

Por otra parte, la rectora de la UJI ha presentado al Claustro las Líneas de Gobierno para 2019, que tienen como principales ejes profun-

dizar en la internacionalización y la inclusión. Asimismo, la rectora ha destacado el nuevo impulso digital que quiere dar a la UJI, con un nuevo plan para el fomento de la competencia digital entre la comunidad universitaria, la docencia en línea y la promoción de diferentes proyectos de tecnología educativa.

Asimismo, se ha comprometido en profundizar en la igualdad de género como eje transversal en la gestión de la Universitat y en la creación del Observatorio de la Investigación, para proporcionar apoyo y asesoramiento a investigadores en bibliometría y gestión de la identidad digital.

Las Líneas de Gobierno 2019 están agrupadas en cinco grandes ámbitos: las personas, los estudios y la formación, la generación de conocimiento, el compromiso social, cultural y lingüístico, y la gobernanza y sostenibilidad.

Finalmente, el vicerrector de Planificación, Coordinación y Comunicación, Modesto Fabra, ha informado al Claustro de las Líneas Presupuestarias para 2019, que dibujan un escenario de «mayor tranquilidad» para la UJI al haber incorporado la Generalitat Valenciana varias partidas.